

Santiago Bachiller

Licenciado en Antropología Social por la Universidad de Buenos Aires (UBA), Doctor en Antropología Social por la Universidad Autónoma de Madrid, ha obtenido un Diploma de Estudios Avanzados de la Universidad Complutense de Madrid. Es investigador independiente del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET), profesor titular de la asignatura Antropología Sociocultural de la UNPA, y de Antropología Urbana de la Maestría en Políticas Sociales Urbanas de la UNTREF y director de proyectos de investigación sobre exclusión socio residencial.

Ignacio Eissmann Araya

Sociólogo y Magíster en Gobierno y Sociedad por la Universidad Alberto Hurtado, ha obtenido un PhD in Social Welfare at Boston College de la misma institución. Posee una amplia experiencia en el diseño y realización de proyectos de investigación e intervención social, así como en la dirección y gestión de organizaciones sociales. Además tiene un amplio sentido del trabajo en equipo, la capacidad para trabajar con altos niveles de exigencia y una orientación al cumplimiento de objetivos.